

**Protokoll der ordentlichen Sitzung des Stadtteilbeirates NMS-Stadtmitte vom 15.11.2007**

Ort: Museum für Tuch und Technik, Kleinflecken

Zeit: 19.00 – 20.45 Uhr

Anwesende: Frau Arend  
Frau Kummerfeld  
Frau Rohwer  
Frau Mor  
Herr Stark  
Herr Grothe

ca. 25 Bürger

Abwesende Frau Scholz (Terminüberschneidungen)

1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit.  
Herr Grothe eröffnete die Sitzung des Stadtteilbeirates und stellte die Beschlussfähigkeit fest.
2. Genehmigung der Tagesordnung  
Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.
3. Genehmigung der Protokollniederschrift vom 26.09.2007  
Die Protokollniederschrift wurde einstimmig genehmigt.
4. Einführung in das Museum für Tuch und Technik  
Die Direktorin des Museums für Tuch und Technik – Frau Dr. Vogel – führte persönlich auf einem Kurzrundgang durch die Abteilungen
  - Frühzeit und frühes Mittelalter
  - Mittelalter und frühe Neuzeit
  - Frühindustrialisierung
  - Das Manchester Holsteins
  - Neumünster im Nationalsozialismus
  - Industriestadt für immer ?

Weiterhin wurden Museumscafe, Museumsshop, weitere besondere Veranstaltungen, der Förderverein des Museums sowie die Probleme des täglichen Betriebes angesprochen. Aus dem Kreis der Besucher wurden viele interessierte Fragen gestellt.

**Stadtteilbeirat und die anwesenden Bürger zeigten sich vom Museum beeindruckt und bekundeten, dass sie zu einem weiteren intensiveren Besuch kommen würden.** Weiterhin wurde festgestellt, dass das Museum für Neumünster eine wesentliche Bereicherung darstellt und der Platz Kleinflecken an Struktur gewonnen hätte.

Auf die Frage, welchen besonderen Wunsch das Museum speziell noch an die Stadt hätte, sagte Frau Dr. Vogel, dass das sog. Depot in der Klosterstraße zum weiteren Betrieb und zur Aufbewahrung nicht ausgestellter Maschinen und

Exponaten sowie zur Vorbereitung von Sonderausstellungen weiterhin benötigt würde.

**Der Stadtteilbeirat unterstützt diesen Wunsch mit der Bitte an die Stadt, das Depot dem Museum möglichst kostenfrei zu überlassen.**

Der Stadtteilbeirat bedankte sich bei Frau Dr. Vogel und forderte die Bürger auf, das Museum auch zu besuchen. Es ist ein lohnender Besuch !

5. Mitteilungen Stadtteilbeirat  
keine
6. Bürgerfragen  
bezogen sich alle auf das Museum
7. Verschiedenes  
entfällt

Protokoll: Herr Grothe



Rolf-Jürgen Grothe  
Stadtteilvorsteher